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FIGUElllEl)0VIBRA00M FESTACAIPIRAfiã:1;FA reuniäo foi instalada pelo tor-Presidente da Fameçar -do-se a altura da agua de acordo com o crescimento da
1.100.000,00 mm m13hão e cem- as- - i vereador Geraldo Cartario Ri- Ivo Thomazoni, presidente da planta, de modo que a ponta das folhas permaneça fora A comunidade de FIGUEI- EDUCAÇAO INTEGRADA DO GUEIREDO e a apresentaçao mil cruzeiros).Na foto o Dr. DID1O M¿lRCHES1til o PROälOTOR DE beiro, que, em seguida, passou Assemblèla Legislativa do Es da agua. Transplanta-se para lugar definitivo quando as REDO viveu momentos alegres MOBRAL. ao "DESCABONIU DE ID
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Com uma e.neamo «e a Joe m .og c airis sten;hel olmarães, o rebanho não fique privado do alimento verde. GUlmO DE EDUCAÇAO INTE-
tras, o trecho =eio tornar reau vistorios ainda as obras de im G1tADA DO MOBRAL, enando
dane um ledo sonuo Ga re planta o do acts.so ao municipio Sementes Para Hortas? 11ovas e importarites oportuni-
produtora de sera, tray.o. me. de Mandirituba, a partir da Bo- Você adquire na CASA VITóRIA. Rua Domingos Cordei- dades para os jovens que de-
feijao, batata ingiesa e maceua o devia BR-114, com 532 metros de ro, 569 (atrás da Estação Rodoviária de Campo Largo), eem aprimorar seus conneci-
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111ando no interior paranaense, o economia na produção de galina- siderou em ótimo estágio de exe- visando acompanhar de perte o aos alunos e a tiedicação aas
secretário dos Transportes, enge- eeos, ovos, madeira cerrada e cução, o secretario Osiria Stenghet que o;Governo do Estado vem ren. Armas que mmistram as au-
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DECRETOREVÊFUNDOSDOSMUNICÍPIOS
d a

BRASILIA - Os Estados e romos, fontes luminosas e es- prias de cada unidade federa- Uniäo vem defendendo nos úl- comumcada, pelo secretario Fran- sores só se enquadram na Le NEUSA CASTAGNOLI SHULMunicípios não poderão, a par- ädios de futebol, alem de lhes uva, ja que somente será obri- timos meses a necessidade da
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AJUDE A TORNARCAMPO LARA0 AIS VERDE- PREFEITURA - "O LIBERAL"
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